18 ACTU SAINT-ÉTIENNE

BEAULIEU

Laurent Deloire, dessinateur caricaturiste, expose au Nouveau Théâtre Beaulieu



■ Laurent Deloire (à gauche), accueilli par Ayache Riche, président du NTB, a notamment « croqué » Anne Roumanoff, marraine du festival des Arts burlesques. Photo Anne-Marie JOUVE

C'est avec un feutre et des crayons de couleur que Laurent Deloire s'exprime. Autodidacte, c'est à l'école que cet artiste originaire de la vallée du Gier a commencé à exercer ses talents. Des talents qui lui permettent aujourd'hui, de collaborer avec de nombreux titres de presse comme *Libération*. Il anime aussi des stages, publie des ouvrages et croque sur le vif personnages illustres ou citoyens lambda

La galerie de portraits qu'il propose au Nouveau Théâtre Beaulieu (NTB) colle à l'actualité : prétendants à l'élection présidentielle française, Donald Trump, Theresa May, Angela Merkel. La ressemblance est frappante, mâtinée de l'observation de l'artiste. D'autres portraits attirent l'œil : Aznavour, Stallone, Count Basie ou encore, festival des Arts burlesques oblige, des humoristes comme Raymond Devos ou Anne Roumanoff. Laurent Deloire se promène un peu partout : il sera présent lors des représentations du festival pour croquer artistes ou spectateurs. Mercredi soir, il était à Geoffroy-Guichard pour immortaliser les mimiques des supporters.

INFOS Expo à voir durant la 14° édition du festival des Arts burlesques, du 24 février au 4 mars. NTB, 28, boulevard de la Palle. Tél. 04.77.46.31.66. Site Internet Laurent Deloire : caricaturiste.canalblog.com

QUARTIERS STÉPHANOIS

Permanences des élus

Jacquard-Préfecture : Daniel Jacquemet, conseiller municipal délégué, élu référent des quartiers Jacquard et Préfecture tiendra une permanence ce vendredi à 18 heures, dans les locaux de l'Amicale laïque Chapelon 16, place Jacquard. La Métare : Nadia Semache, conseillère départementale du canton de Saint-Étienne 6, tiendra une permanence ce vendredi de 9 à 12 heures à la Maison d'animation de la Métare 96, boulevard Alexandre-de-Fraissinette. Hôtel du Département Tél. 04.77.59.32.00. Terrenoire: Alexandra Custodio, adjointe au maire, élue référente de Terrenoire, tiendra une permanence mercredi 1er mars, de 10 à 12 heures, à la mairie annexe, 4, rue Jules-Ferry. Saint-Victor-sur-Loire: Alain Schneider, adjoint au maire, élu référent de Saint-Victor-sur-Loire, tiendra une permanence ce vendredi de 15 h 30 à 17 h 30, à la mairie de proximité de Saint-Victor-sur-Loire. Tél. 04.77.48.74.31. Beaubrun-Tarentaize : Samy Kefi-Jérôme, adjoint au maire, élu référent des quartiers Carnot, Tarentaize, Beaubrun tiendra une permanence vendredi 3 mars, de 10 à 12 heures, à la mairie annexe de Tarentaize 20, rue Tarentaize. Mairie de Saint-Étienne. Tél. 04.77.48.77.48.

BEAUBRUN-TARENTAIZE VIE ASSOCIATIVE

« Continuer à porter l'évolution positive du quartier »

L'association Vivre à Beaubrun-Tarentaize, ex-comité de quartier, poursuit son implication dans la vie quotidienne du quartier et entend faire remonter auprès des instances et des élus les préoccupations et les besoins des habitants. Rencontre avec son président, André Dancert.

André Dancert, vous êtes président d'une association qui, en début d'année, a fêté ses quarante ans d'existence, ce qui montre bien son ancrage dans le quartier de Beaubrun-Tarentaize.

Comment se traduit ce lien?
« L'association réunit certes, des habitants à titre individuel mais aussi un certain nombre d'associations comme le centre social Le Babet, le bailleur social Le Toit forézien, les organisations de locataires CSF (Confédération syndicale des familles) et CNL (Confédération nationale du logement), l'Acars (Association communautaire d'action et de recherches sociales), dont les activités multiples s'enracinent, elles aussi, dans le quartier, le Cercle Saint-Ennemond, le club Babet Tarentaize.

Nous travaillons aussi en partenariat sur des actions ponctuelles avec d'autres structures comme Ter-



André Dancert est à la fois l'actuel président et l'un des fondateurs de l'association Vivre à Beaubrun-Tarentaize. Photo Josette GENTE

quel point nous sommes impliqués depuis quarante ans dans la vie de ce quartier. »

Après un temps passé dans la galerie du Babet, qu'en est-il de cette exposition ?

« Le projet sera à nouveau valorisé en 2017 par une présentation aux Archives municipales, du 6 mars au 14 avril. Elle devrait aussi être présentée pendant la Biennale design, dans la boutique Ici bientôt, rue de la Ville, puis à nouveau en fin d'année, dans la nouvelle Maison des projets. Nous attendons l'arrêté municipal qui nous permettra de déposer les archives qui ont permis sa réalisation aux archives municipales. »

« Nous regrettons que les conseils de quartiers aient changé de mode de fonctionnement » ••

André Dancert, président

Quels sont les projets de Vivre à Beaubrun-Tarentaize pour cette année ?

« Nous continuerons à porter l'évolution positive de ce quartier et à travailler pour que la population, dans sa grande diversité, se sente accompagnée et reconnue. Nous regrettons, quelles que soient les explications données, que les conseils de quartier aient changé de mode de fonctionnement et nous nous efforcerons, comme c'était déjà le cas avec notre ancien comité de quartier, de faire remonter auprès des instances, élues et administratives, les

demandes et les besoins des habitants.
À titre associatif,
nous participons
également aux
réunions du conseil citoyen créé
dans le cadre de
la politique de la
ville.

L'année sera aussi marquée par nos rendezvous habituels: vide-greniers, le 8 mai, et espérons-le, réveillon solidaire en fin d'année. »

CONTACT Site Internet: vivrea beaubruntatentaize. wordpress.com

www.leprogres.fr 42G - 1